

PENGARUH SISTEM PENGANGGARAN, SISTEM PELAPORAN DAN ANALISIS DALAM HUBUNGAN ANTARA PARTISIPASI DENGAN EFISIENSI ANGGARAN PADA PT. BANK RAKYAT INDONESIA (PERSERO) Tbk. KANTOR CABANG BLITAR

ABSTRAKSI

Anggaran merupakan rencana kegiatan yang terdiri dari sejumlah target yang akan dicapai oleh para manajer departemen suatu perusahaan dalam melaksanakan kegiatan pada masa yang akan datang. Perusahaan jasa, seperti PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Kantor Cabang Blitar yang merupakan salah satu Badan Usaha Perbankan di lingkungan Departemen Keuangan untuk dapat menjalankan pengelolaan keuangan yang lebih profesional, tentu diperlukan ketertiban, keseragaman, dan kelancaran dalam penyusunan, pelaksanaan, pengendalian, pencatatan, dan pelaporan realisasi Anggaran Rencana Kerja dan Anggaran Perusahaan (RKAP) PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Kantor Cabang Blitar baik bulanan, triwulan, semesteran maupun tahunan yang merupakan bagian dari Corporate Plan (Rencana Jangka Panjang Perusahaan/ RJPP) yang disusun untuk jangka waktu 5 (lima) tahun. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji dan mengetahui apakah sistem Penganggaran, sistem pelaporan dan analisis, berpengaruh signifikan terhadap hubungan antara partisipasi dengan efisiensi anggaran.

Untuk penentuan sampel dalam penelitian ini digunakan teknik *probability sampling* khususnya teknik *simple random sampling* yaitu pengambilan sampel anggota populasi yang dilakukan secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada, jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 62 orang. Sedangkan untuk menguji hipotesis yang diajukan pada penelitian ini digunakan teknik analisis uji regresi linier sederhana untuk menguji hipotesis pertama dan uji interaksi untuk menguji hipotesis kedua dan ketiga.

Pengujian hipotesis yang dilakukan diperoleh hasil bahwa partisipasi anggaran berpengaruh signifikan terhadap efisiensi anggaran. Sistem Penganggaran (X_2) terbukti tidak berpengaruh signifikan terhadap efisiensi anggaran (Y). Serta variabel sistem pelaporan dan analisis (X_3) terbukti tidak berpengaruh signifikan terhadap efisiensi anggaran (Y).

Keywords: Sistem Penganggaran, Sistem Pelaporan dan Analisis, Partisipasi dan Efisiensi Anggaran